

STAATSKANZLEI

Regierungskommunikation

Peter Buri

Regierungssprecher
Regierungsgebäude, 5001 Aarau
Telefon direkt 062 835 12 03
Telefon zentral 062 835 12 06
Mobile 079 216 29 80
peter.buri@ag.ch
www.ag.ch/sk

10. Dezember 2020

MEDIENMITTEILUNG

Ausserordentliche Generalversammlung der PDAG wählt zwei neue Verwaltungsratsmitglieder und neues Vizepräsidium

Änderungen im Verwaltungsrat der Psychiatrischen Dienste Aargau AG (PDAG)

Die ausserordentliche Generalversammlung der Psychiatrischen Dienste Aargau AG (PDAG) hat am 10. Dezember 2020 neu Iris Wietlisbach, Sursee, und Prof. Dr. med. Markus Béchir, Aarau, in den Verwaltungsrat gewählt. Mit diesen Neuwahlen setzt sich der Verwaltungsrat der PDAG aus neu sechs Mitgliedern zusammen. Das bisherige Verwaltungsratsmitglied Dr. med. Heiner Reichlin übernimmt das Vizepräsidium.

Der Verwaltungsrat der PDAG bestand bisher aus fünf Mitgliedern. Neben einer Ersatzwahl wurde er um ein Mitglied erweitert und gestärkt und besteht neu aus sechs Mitgliedern.

Entwicklung und erfolgreiche Umsetzung neuer Geschäftsmodelle

Iris Wietlisbach aus Sursee ist als Unternehmensentwicklerin am Luzerner Kantonsspital tätig und Verwaltungsratsmitglied bei der Cardio Center Luzern AG. Die 46-Jährige ausgebildete Informatikerin verfügt über einen Executive MBA Abschluss der Hochschule Luzern. Sie bringt langjährige Führungs- und Projekterfahrung in Grossspitälern und in der Unternehmensberatung mit. Dadurch ergänzt sie den Verwaltungsrat optimal mit ihrer IT-Kompetenz, der Erfahrung in der Konzeption und Umsetzung von neuen Geschäftsmodellen sowie in der Strategieentwicklung im Gesundheitswesen.

Wissen in Medizin und im Gesundheitswesen

Prof. Dr. med. Markus Béchir aus Aarau ist Chefarzt Zentrum Innere Medizin bei der Hirslanden Klinik, Aarau, und verfügt über einen Executive MBA der Privaten Hochschule

für Wirtschaft (PHW) Bern. Nebst seiner Lehrtätigkeit als Professor an der Universität Zürich ist der 51-jährige Béchir Verwaltungsratspräsident des Schweizer Paraplegiker Zentrums, Nottwil, Verwaltungsratsmitglied bei Sirmed, Nottwil und ist Ausschussmitglied in der European Society of Intensive Care Medicine. Er ergänzt und vertieft im Verwaltungsrat die Kompetenzen in Medizin, Management im Gesundheitswesen sowie in Lehre und Forschung. Ausserdem ist er mit der Universität Zürich bestens vernetzt.

Neuer Vizepräsident

Zum gleichen Zeitpunkt wählt die ausserordentliche Generalversammlung Dr. med. Heiner Reichlin neu zum Vizepräsident. Der 61-Jährige aus Biel gehört seit 2019 dem Verwaltungsrat an. Er ist Facharzt für Orthopädie und Traumatologie und arbeitet in Biel als Inhaber und Geschäftsführer der Arztpraxis ortho-reichlin AG sowie als Belegarzt in der Klinik Linde in Biel.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

*Stephan Campi, Generalsekretär, Departement Gesundheit und Soziales
Telefon 062 835 30 05 (erreichbar am Donnerstag, 10. Dezember 2020 von 17.00 bis 17.30 Uhr)*

Unter folgendem Link können Fotos heruntergeladen werden:

www.ag.ch/medienmitteilungen > Titel Medienmitteilung